
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 17.03.2022

Top 9.1 Vorhaben am Sportplatz

Herr Stickel spricht die Vorhaben am Sportplatz an.
Man sollte überlegen, ob die zukünftige Pflege und Unterhaltung weiterhin über den 
FC 95 erfolgen soll oder ob die Stadt jemanden beauftragen soll.
Herr Korn gibt an, dass der FC 95 in den Gesprächen hinsichtlich der 
Gestaltungsfragen mit einbezogen war.
Man verständigt sich darauf, dass ein Beschluss zu dieser Thematik gefasst werden 
sollte. Der Finanzausschuss und der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport, Jugend, 
Senioren und Soziales sollen darüber beraten.
Das Amt wird beauftragt einen entsprechenden Beschlussvorschlag zu 
entwerfen.
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